
◆カーボンニュートラルの実現
住宅用太陽光発電、家庭用燃
料電池、断熱窓などの経費一部
助成を行って
いますが、さ
らに環境に
配慮した区民
のエコな生活
ができるよ
う、新たな事
業拡大を訴え
ています。

◆シニアのためのフィットネス
事業拡大
「シニアの皆さんに近くの通い
やすい民間スポーツジムで気軽
に運動していただきフレイル予
防につなげる事業」を提案し、予
想以上の利用者増で好評を得て
います。今後も元気高齢者づくり
に努めます。

◆待ったなしの学童保育（育成
室）の増室
保育園の急増により待機児童

対策は一定解消されましたが、育
成室は待機児童が増えています。
区の「育成室
待機児童解
消加速化プラ
ン」により新
年度から10室
が増えます。

◆その他の実現目標！
・区民税減収が拡大（影響額３５億
円）の「文京区ふるさと納税」対策
・老朽化した公共施設、学校の改築等
に多額の費用を要するため、基金
（貯金）の運用や起債（借金）活用で
整備を進めます。
・電子申請など区役所のデジタル化や
手続きのワンストップ化を推進します。

日本初ゼロエネル
ギーホテルを視察
（愛媛県西条市）

ぶんきょう２０２４　素敵な年になります！

＜公職選挙法により、年賀状はお出しできませんのでご了承ください＞
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区政リポート品田ひでこ
文京区議会議員

新年を迎え区政リポートをお届けします。

昨年９月に小中学校の「給食無償化」が実現できました。

また区議会では、建築や土木（橋、道、公園）資源環境担当

の建設委員会に所属し、委員会の中では住宅対策や文京

区の街づくり、環境問題の解決に議論を深め政策提案しています。

太陽光発電
施設見学 


